

Toutes et tous mobilisé·es ! Retraites, salaires, emploi : même combat !!!

Jeudi 5 juin 2025 : Journée interprofessionnelle de grèves et de manifestations !

Après la journée de mobilisation du 1er mai qui a rassemblé 300 000 salarié·es et retraité·es au plan national et plus de 1500 sur notre département, après la mobilisation du 13 mai dans la fonction publique où des milliers de fonctionnaires se sont mis en grève pour porter les revendications sociales des agent·es et exiger des moyens pour assurer un service public de qualité, une nouvelle journée de mobilisation est prévue le jeudi 5 juin 2025. Soyez convaincues que nos mobilisations permettent d'infléchir la politique du gouvernement et du patronat, d'obtenir des avancées pour les salarié·es et retraité·es.

Oui, le 5 juin je serais en grève pour exiger :

Retraite Gagnons l'abrogation !

La retraite par répartition c'est solide et solidaire : chaque euro cotisé immédiatement les pensions. Des salaires plus élevés, c'est plus de cotisations pour la sécurité sociale, donc de meilleures retraites, mieux financées.

Nous avons été des millions en grève et en manifestation en 2023 contre le recul de l'âge de départ à la retraite à 64 ans, imposé par 49-3.

Le gouvernement est fragile, le 5 juin il y aura enfin un vote à l'Assemblée. Il faut respecter la démocratie : près de 70 % de la population soutien l'abrogation. Aux députés de se prononcer, maintenant

Les actifs et retraités se mobiliseront le 5 juin Pour gagner l'augmentation des salaires et pensions !

Augmenter les salaires et gagner l'égalité salariale femmes-hommes, ce n'est pas seulement juste, c'est aussi le moyen fiable et efficace de garantir l'avenir de notre système solidaire par répartition.

Le salaire net c'est pour le mois, le salaire brut ça donne des droits. À l'inverse, les exonérations de cotisations sociales, la pression sur les bas salaires et le recours massif aux primes non cotisées affaiblissent le financement de nos retraites. Les salarié·e-s payent 2 fois moins de cotisations, c'est de moins bonnes pensions.

Augmenter les salaires, c'est mieux répartir les richesses. En 2024, les dividendes versés aux actionnaires ont battu des records.

Une part de ces profits doit revenir à celles et ceux qui produisent la richesse : les travailleur·ses.

C'est pourquoi la CGT exige le maintien des 10 % d'abattement sur les retraites et l'indexation des pensions sur les salaires.

POUR ÉVITER DE TAXER LES GRANDES ENTREPRISES ET LES PLUS RICHES, LE PATRONAT ET LE GOUVERNEMENT VOUDRAIENT FAIRE PAYER...

LES RETRAITÉ·ES !

ALORS QUE LA RETRAITE MOYENNE EST DE 1600 EUROS, DÉSINDEXER LES PENSIONS OU AUGMENTER LA CSG SONT DES MAUVAISES SOLUTIONS.



Salaires/retraites : Les deux faces d'une même pièce.

Salaires - retraites : ce n'est pas l'un ou l'autre, c'est l'un pour l'autre. Augmenter les salaires, sécuriser l'emploi, remettre à plat les exonérations de cotisations : ce sont des moyens pour revenir à une retraite à 62 ans maintenant, puis le retour à 60 ans. Le patronat et le gouvernement refusent

d'entendre les propositions CGT pour préserver les profits de quelques-uns.

Dans plusieurs entreprises des augmentations de salaires ont été obtenues par la grève. Nous pouvons gagner des mesures de financement et l'abrogation des 64 ans en nous mobilisant !

Pour l'emploi, le développement de l'industrie et des services publics je me mobilise le 5 juin !

Valéo, NTN-TE, Ouest-Injection, etc...la France est confrontée à une véritable hécatombe industrielle avec 300 plans de suppressions d'emplois en cours. Face à ce désastre les salarié·es avec la CGT se mobilisent, dans des conditions difficiles, et en obtenant des résultats à l'image de la Fonderie de Bretagne, où la lutte a permis de sauver les emplois et l'outil industriel.

Bayrou et exiger l'attribution de moyens important pour développer l'école, les hôpitaux, les transports publics, l'énergie, etc...

La CGT exige un moratoire pour stopper en urgence les licenciements et le contrôle des aides publiques versées aux entreprises.

Oui, nos actions font bouger les choses à l'image des 3 journées de carence que le gouvernement a été contraint de retirer à la suite de la mobilisation du 5 décembre dernier !

Les agents des services publics et de la fonction publique se mobiliseront aussi le 5 juin pour s'opposer aux 40 milliards d'€ d'économies voulu par le gouvernement

Alors poursuivons l'avantage en nous mobilisant pour rétablir la prise en charge maladie à 100% et gagner la hausse du point d'indice, la Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat et la titularisation des emplois précaires.

L'UNION DEPARTEMENTALE CGT DE LA SARTHE

Appelle les salarié·es et retraité·es à se mobiliser massivement le jeudi 5 juin 2025 :

**RASSEMBLEMENT à 10 HEURES
Parvis Gare Nord - Le Mans**



Union Départementale CGT de la Sarthe
4 rue d'Arcole - 72000 Le Mans
udcgt72@orange.fr - 02 43 14 19 19

**Barbecue
Revendicatif**